

AVION, FRANCE, 2011

COMMISSARIAT AVION

L'AUTOBUS IMPÉRIAL
www.autobus-imperial.com



CONÇU PAR l'agence d'architecture KOZ, le nouveau commissariat de police d'Avion a confié la réalisation de sa signalétique à l'atelier graphique parisien L'Autobus impérial. Inspiré des signes d'héraldique et des écussons cousus sur les uniformes des officiers, le système graphique fonctionne en détournant des pièces de feutrine brodée. Une soixantaine d'écussons présentent les différents bureaux et services numérotés ou signifiés par des pictogrammes. Les insignes conservent néanmoins leur rôle indicatif des grades et des catégories, cette fois en relation aux espaces. Certains écussons ont été placés par Élodie Stephan et Ludovic Vallognes, du studio L'Autobus impérial, sous des boîtiers en plexiglas pour hiérarchiser des niveaux ou des accès spécifiques au commissariat. **AH**

